
水産教室



７月１９日（月）に大分県東部振興局水産班の亀田さん、村内で漁業で活躍している大海さん、村役場の井上 さ
んをお招きし、２年生が２時間にわたって水産教室をおこないました。姫島でとれている魚についてや漁をどう いう
方法で獲っているか、養殖についてなど姫島の水産について詳しく理解することができました。
姫島の一人 あたりの漁獲量は大分県一であることや、ひじきや車エビは日本中で誇れる産物であることもよくわ
かりました。 実際に車エビが砂の中にもぐりこむ姿も見ることができました。
これからの姫島の漁業の課題もよくわかりました。よく地元の漁師さんから最近は魚が昔のようには獲れないという
話をよく聞きます。環境の変化が大きいのかもしれませんが、そういう困難を克服し、いろんな努力や工夫をしてい
ることがわかりました。


